

- **Bürgerverein lädt zum Familienfest rund um die Arche**

Blumenkamper Sonntag

Spaß für die ganze Familie – dafür ist das Fest rund um das Gemeindezentrum Arche an der Feuerdornstraße seit über 2 Jahrzehnten Garant. Der Verein Blumenkamper Bürger lädt am Sonntag, den 11. September von 11 – 17 Uhr zum traditionellen Blumenkamper Sonntag ein.

Über die Ortsgrenze hinaus bekannt ist der große Kindertrödelmarkt. Nach dem Auftritt des Chors des Kindergartens Herz-Jesu können sich die Kleinen auf dem Hüpfkissen austoben oder sich von den Aufführungen der Puppenspieler begeistern lassen. Entlang der Feuerdornstraße wird ein Go-Kart-Parcours aufgebaut. Hier können alle kleinen Schumacher o. Vettels ihr Geschick und ihre Schnelligkeit beweisen.

Wer sein Fahrrad noch nicht gegen Diebstahl abgesichert hat, kann es zwischen 11 und 14 Uhr von der Verkehrspolizei codieren lassen. Sofern kein Einsatz erforderlich ist, wird die Feuerwehr ihr neuestes Fahrzeug demonstrieren.

Zur musikalischen Unterhaltung spielen das Akkordeon-Orchester der Musikschule Obermann und die holländische Kapelle „Toetkapel tis greun“. Am Nachmittag führen die Tanzwiesel des KVC ihre neuesten Tänze vor.

Bei Kaffee, selbstgebackenem Kuchen, Gebrilltem und kühlen Getränken hat jeder die Möglichkeit die Nachbarschaft zu pflegen und auch neue Kontakte zu knüpfen.

Wie immer endet der Tag mit einer großen Tombola. Die Organisatoren hoffen auf den guten Draht zu Petrus, damit bei gutem Wetter zahlreiche interessierte Besucher einen schönen Tag in Blumenkamp erleben können.